

Informe de Avances del Plan de Trabajo del MCP-ES Cuarto Trimestre



Contribuyendo a la Reducción Significativa y Sostenible del Impacto del VIH-SIDA, Tuberculosis y Malaria en El Salvador

Edición # 31 / Octubre- Diciembre 2013



MCP-ES

Mecanismo de Coordinación de País El Salvador
de lucha contra el VIH Sida, tuberculosis y malaria

Índice

| | |
|--|-----------|
| 1) Área de Supervisión Estratégica | 2 |
| Reunión Plenaria 15-2013 | 2 |
| Plan de Incidencia Política | 3 |
| Visita de Campo 06-2013 | 4 |
| 2) Relación con Sectores | 5 |
| Tercer diálogo de País 2013 | 5 |
| Opinión de Asistentes a Tercer Dialogo de País | 6 |
| Elaboración de Estrategia de Comunicación para periodo 2014-2018 | 7 |
| 3) Relación con Otros Organismos | 8 |
| Reunión con Instancias Políticas | 8 |
| 4) Fortalecimiento a miembros del MCP-ES | 10 |
| Fortalecimiento en planes de incidencia políticas | 10 |
| Taller de Evaluación y Elaboración de nueva estrategia de comunicación 2014-2018 | 11 |
| 5) Informe de Ejecución del Plan de Trabajo del MCP-ES | 13 |



Srita. Karla Guevara, Representante Suplente de Sector HSH, Trans y TS.

Es muy grato dirigirme a ustedes para presentar el Informe del Avance del Plan de Trabajo del MCP-ES correspondiente al 4° y último trimestre de 2013, el cual cerró en el mes de diciembre.

Este último trimestre, fue muy provechoso para los miembros del Mecanismo Coordinador de País. Entre las actividades realizadas están: Evaluación y Elaboración de la Nueva Estrategia de Comunicación a implementarse en el periodo 2014-2018; realización de Tercer Diálogo de País; Elaboración de Plan de Abogacía y Reunión con Instancias Políticas del MCP-ES.

Aprovecho este espacio y la época, para desear feliz navidad y prospero año nuevo a todos mis compañeros del MCP-ES y colegas en otras instituciones afines al trabajo del Mecanismo. 2013 ha sido un año de ardua labor pero a la vez de mucho beneficio para la Respuesta de País, esto gracias a todos aquellos que nos hemos involucrado y aportado nuestro granito de arena a esta noble tarea. Espero que 2014 sea un año de mucha prosperidad para todos, y también de avance significativo en nuestra misión de reducir el impacto del VIH-Sida, Tuberculosis y Malaria.

Personalmente, mis expectativas para el próximo año son grandes, espero que los fondos asignados a El Salvador bajo el Nuevo Modelo de Financiamiento y la entrada en función del Nuevo Receptor Principal, contribuyan en gran medida al resultado que todos esperamos, el cual es que todas las poblaciones, comunidades y sectores del país se vean beneficiados.

Invito a todos y todas a aprovechar al máximo estas fiestas para compartir con sus seres queridos, para descansar y renovar energías, y así el próximo año tengamos mucha fuerza, entrega y voluntad para seguir contribuyendo a labor que se nos ha encomendado como representantes y miembros de nuestros respectivos sectores.

1. Área de Supervisión Estratégica

Reunión Plenaria 15-2013



Miembros de Sectores Constituyentes del MCP-ES durante Reunión Plenaria 15-2013.

El jueves 28 de noviembre, se llevó a cabo la Reunión Plenaria número 15-2013 del Mecanismo Coordinador de País, donde se contó con la participación de la Gerente de Portafolio para El Salvador, Sra. Giulia Perrone.

La Sra. Perrone brindó detalles acerca de su visita a El Salvador, la cual tuvo como objetivo principal, comprobar que todas las subvenciones de VIH están listas para iniciar en 2014. La Gerente de Portafolio comentó que tuvo la oportunidad de reunirse con el nuevo Receptor Principal, Plan El Salvador. Con respecto a dichas reuniones, dijo que han revisado el proceso de selección de Sub Receptores y la transferencia de fondos a estos, razón por la cual la oficial de finanzas de Fondo Mundial ha trabajado intensamente con la Unidad Ejecutora de Plan durante la última semana del mes de noviembre. También se logró finalizar la propuesta de metas como Receptor Principal, y se trabajó en la elaboración del Presupuesto y Cartas de Implementación para los cambios en Enero de 2014.

Durante la reunión Plenaria, también se contó con la intervención de la Sra. Samanta Sokolowski, Representante de GIZ/Iniciativa Back Up. La Sra. Sokolowski comentó que el objetivo de su visita a El Salvador, fue en función del Monitoreo al trabajo de la Iniciativa Back Up, y por la activa participación que tuvo el MCP-ES durante 2013. Además, presentó a MCP-ES una opción para acceder a fondos para apoyar a los procesos de Fondo Mundial.



Sra. Samanta Sokolowski, durante intervención en Reunión Plenaria 20-2013.



Plan de Incidencia Política

Dr. Herbert Betancourt, Representante de ONUSIDA en El Salvador y Director de Comité de Propuestas del MCP-ES.

Durante el cuarto trimestre del 2013, El Mecanismo Coordinador de País se dio a la tarea de elaborar el Plan de Incidencia Política. Este plan es la herramienta donde se refleja la estrategia y acciones a ejecutarse para sensibilizar a autoridades de diferentes instancias sobre la importancia de los esfuerzos realizados y a realizarse en función de la Respuesta Nacional al VIH-Sida, Tuberculosis y Malaria.

Para la elaboración del Plan de Incidencia Política del Mecanismo Coordinador de País, se convocó a miembros de los sectores constituyentes y también se contó con la participación y apoyo de instituciones asociadas como USAID/PASCA.

Según el Dr. Herbert Betancourt, Representante de ONUSIDA en El Salvador y Coordinador del Comité de Propuestas del MCP-ES, la importancia de contar con un Plan de Incidencia Política es que en este se plasman las bases de cualquier acercamiento o negociación que realice el MCP-ES con alguna institución relacionada al trabajo que compete al Mecanismo, y el propósito principal es que el MCP-ES tenga la habilidad de influir en personas con poder de decisión.

El Dr. Betancourt mencionó que si bien la palabra "política" está muy ligada al contexto político electoral, el Plan de Incidencia del MCP-ES contempla más allá de dichas instituciones, y toma en cuenta el acercamiento que debe hacerse con cualquier tipo de organismo. Sin embargo, debido a la proximidad de las elecciones en el país, el Plan de Incidencia sirve como guía para generar acercamiento con los partidos políticos y hacer conciencia en sus candidatos para que entiendan la importancia de incluir los temas de VIH-Sida, Tuberculosis y Malaria en sus planes de gobierno. Hasta el momento se ha realizado reunión con el equipo electoral de los partidos ARENA y FMLN.

Según mencionó el Dr. Herbert Betancourt, el Nuevo Plan de Incidencia Política tiene ahora una mejor estructura y lineamientos para poder cumplir con los objetivos de incidir en diferentes tipos de organizaciones y poblaciones para generar conciencia o cambio de actitudes relacionadas al VIH-Sida, Tuberculosis o Malaria. El Plan de Incidencia Política tendrá vigencia durante el periodo 2014-2018.

Visita de Campo 06-2013

El martes 12 de Noviembre de 2013, se realizó la visita de 06-2013 a las instalaciones del Hospital Nacional San Rafael y a la Unidad de Salud Dr. Carlos Díaz del Pinal, ambas ubicadas en Santa Tecla, La Libertad. El comité que realizó la visita estuvo conformado por Autoridades de la Unidad Ejecutora de MINSAL, Representantes de Sectores Constituyentes del MCP-ES y autoridades del Comité Ejecutivo del Mecanismo.

El objetivo de la visita al Hospital San Rafael, fue el de observar el manejo del Programa de Adherencia al Tratamiento Antiretroviral, y para que las autoridades del Proyecto y del MCP-ES conozcan cómo se está invirtiendo el apoyo financiero que el Fondo Mundial brinda. El personal médico y técnico del Hospital San Rafael compartió información relacionada a los resultados del programa de adherencia y los factores que influyen en su desempeño. Así mismo se conoció detalles sobre los grupos poblacionales que presentan mayor y menor grado de adherencia y cuáles son las actividades que ejecutan con fondos del estado y cuáles se ejecutan con el apoyo financiero de Fondo Mundial.

La segunda visita del día se realizó a la Unidad de Salud Dr. Carlos Díaz del Pinal. El objetivo de la visita a esta unidad de salud estuvo enfocado en la labor de Tuberculosis, específicamente en los resultados de la Captación del Sintomático Respiratorio y cuáles han sido las claves del éxito de este proceso en las diferentes poblaciones que atiende la unidad de salud. El personal médico de la Unidad de Salud explicó detalladamente el proceso, así como dieron a conocer los diferentes retos y desafíos a los que se enfrentan en el momento de realizar su labor.



Comité que realizó visita de campo con personal Médico de Hospital Nacional San Rafael y Unidad de Salud Dr. Carlos Díaz del Pinal.

2. Relación con Sectores

Tercer Diálogo de País 2013



Mesa de Honor en Tercer Diálogo de País, Representantes y miembros de sectores constituyentes durante el evento y Representantes de Autoridades Nacionales.

El martes 26 de noviembre en las instalaciones del Hotel Crowne Plaza, se llevó a cabo el tercer y último diálogo de país de 2013. El objetivo del evento fue dar seguimiento a la propuesta aprobada por el Fondo Mundial en el marco del Nuevo modelo de Financiamiento, y definición de los mecanismos y roles futuros para la implementación de los diversos sectores participantes.

Al Tercer Diálogo de país asistieron Representantes y Miembros de los diferentes Sectores que conforman al MCP-ES, Representantes de Receptores Principales, también se contó con la presencia y participación de la Gerente de Portafolio para El Salvador, Sra. Giulia Perrone y su equipo, y Representantes de Autoridades Nacionales.

Durante el evento se compartió con los sectores temas importantes relacionados al trabajo ejecutado gracias a las subvenciones del Fondo Mundial, entre estos: Análisis de contexto mundial, Latinoamericano y Nacional de la epidemia de VIH y Tuberculosis; Nuevo Modelo de Financiamiento El Salvador Plan Piloto; Retos del MCP-ES en la implementación de la propuesta; Elementos Principales de la Nota Conceptual: Unidades de Atención Integral, Capacitación a Personal de Clínicas, Estrategia de Adherencia, Estrategia Combinada, Sistema de Protección Social, Criterio de Selección de Subreceptores, Compromisos Contractuales del Estado y Presupuesto.

Como resultado de la importancia del Tercer Diálogo de País para la Respuesta Nacional, diferentes medios de comunicación hicieron cobertura del evento, entre estos medios están: Diario Colatino, TCS Noticias, Noticiero Hechos de canal 12, Radio El Salvador, Voces en Contacto.

Opinión de Asistentes a Tercer Diálogo de País

En el marco del desarrollo del Tercer Diálogo de País, se entrevistó de forma breve a algunos asistentes, con la finalidad de recibir valoraciones sobre el evento, la información recibida y dinámica de éste.



La Dra. Ana Isabel Nieto, Jefa de Programa Nacional de ITS/VIH/Sida y Representante de Sector Gobierno en el MCP-ES, comentó que lo más importante del Tercer Diálogo de País es que todos los sectores conozcan los detalles del Nuevo Modelo de Financiamiento, para que identifiquen lo que se planteó en los 2 diálogos de país anteriores (mientras se estaba elaborando la Nota Conceptual) y comprueben que se ha integrado a la propuesta lo que manifestaron en dichas ocasiones.

La Dra. Nieto valoró al evento como muy positivo, ya que gracias a la información compartida, los representantes pueden transmitir dicha información con sus respectivos sectores para que cada vez más actores de la Respuesta Nacional conozcan a detalle lo incluido en la Nueva Propuesta.



La Sra. Giulia Perrone, Gerente de Portafolio para El Salvador, mencionó que es de suma importancia compartir la información relacionada al Nuevo Modelo de Financiamiento con todos los sectores, ya que todos los involucrados deben estar conscientes de los objetivos planteados en la propuesta para comprometerse con la labor y seguir aportando su esfuerzo para lograr las metas que benefician no solo a un sector sino a todo el país. La gerente de portafolio también mencionó que desde su perspectiva el evento fue un éxito, debido a la amplia participación de los sectores que atendieron a la convocatoria, y resaltó la importancia de tener espacios para formar diálogos constructivos.



Por su parte, la Sra. Patty Hernández, Representante del Sector de Poblaciones Clave: HSH, Trans y TS, mencionó que es de suma importancia la realización de los Diálogos de País, ya que es un espacio para comunicar información importante a los sectores y donde se abren espacios para dialogar con los Receptores Principales y otros actores clave en la lucha contra el VIH-Sida, Tuberculosis y Malaria. También calificó al evento como muy enriquecedor, ya que aclaró el panorama bajo el cual se ejecutará la labor en VIH durante los próximos años.



Elaboración de Estrategia de Comunicaciones para periodo 2014-2018

Lcda. Norma de Escobar, Consultora para Evaluación y Elaboración de Estrategia de Comunicaciones del MCP-ES 2014-2018.

Durante el cuarto trimestre de 2013, se llevó a cabo la evaluación y elaboración de la Estrategia de Comunicaciones 2014-2018. Para esta actividad se contó con apoyo financiero de GIZ/Iniciativa Back UP para la contratación de la consultora Norma de Escobar, quien es licenciada en Mercadeo y Comunicaciones de la Universidad Rafael Landívar de Guatemala.

El objetivo principal de la consultoría, en palabras de la Lcda. De Escobar, fue evaluar la Estrategia de Comunicación Actual del MCP-ES en conjunto con Representantes de Sectores Constituyentes del Mecanismo, para posteriormente crear la nueva estrategia para el periodo 2014-2018 que estará alineada con el Plan Estratégico del MCP-ES.

“Lo importante de hacer evaluación a la estrategia de Comunicaciones obedece a la necesidad de actualizar Objetivos de Comunicación, Mensajes, Públicos de Interés, Principales Canales de Comunicación, etc. Antes se dependía mucho de la cobertura por parte medios tradicionales para tener exposición, y en la actualidad con los Nuevos Medios Digitales se ha modificado la dinámica de comunicación. Por ejemplo, ahora entre los principales medios de comunicación que utiliza el Mecanismo para llegar a sus públicos de interés están su Sitio Web y los Perfiles en Redes Sociales” mencionó la Lcda. De Escobar.

La consultora espera que gracias a la nueva estrategia, el MCP-ES logre incrementar la comunicación efectiva tanto dentro como fuera del Mecanismo.

La Lcda. Norma de Escobar valoró la experiencia de trabajar con el MCP-ES como muy gratificante, calificó a los miembros del Mecanismo como muy proactivos y comprometidos con sus funciones y roles. A pesar de representar a diferentes sectores resaltó su excelente voluntad y buena disposición para trabajar en equipo.

3. Relación con otros Organismos

Reunión con Instancias Políticas

El jueves 05 de diciembre en las instalaciones del Hotel Holiday Inn, se realizó la Reunión Plenaria 16-2013 con la participación de Autoridades Nacionales e Instancias Políticas del MCP-ES. Durante la reunión, la Rvda. Verónica Escalante, Representante del Sector Organizaciones basadas en la Fe, hizo presentación de los logros alcanzados por el Mecanismo Coordinador de País en 2013, y el Lic. Francisco Ortiz, Representante del Sector ONG Nacional e Internacional, presentó los retos a los que se enfrentará el Mecanismo en 2014.

Por su parte, la Lcda. Marta Alicia de Magaña, Directora Ejecutiva del MCP-ES, presentó al Pleno el calendario de actividades oficiales para el año 2014. Este fue aprobado y su implementación iniciará a partir de Enero de 2014.



El Sr. Saúl Mauricio Quintanilla, Presidente de Asociación Cristiana el Renuevo, quien pertenece a Instancias Políticas del Sector de Organizaciones Basadas en la Fe, mencionó que el trabajo del MCP-ES en 2013 ha sido excelente, y que, como institución se sienten muy satisfechos gracias al aprendizaje obtenido durante el último año como parte del Mecanismo. También dijo que la importancia de invitar a Instancias Políticas es que de esta manera se pueden informar de las labores que desempeña el MCP-ES a lo largo del año, ya que no todas las personas de las Organizaciones tienen la oportunidad de asistir a reuniones plenarias u otros eventos.



Por su parte, el Dr. Héctor Amaya, Coordinador Técnico de Proyectos de Intervida El Salvador, dijo sentirse muy satisfecho con la labor realizada por el MCP-ES; Y reconoció que coordinar actividades con múltiples sectores no es tarea sencilla, y obtener buenos resultados como los obtenidos es de admiración y motivo de felicitación para los miembros que conforman al Mecanismo Coordinador de País. El Dr. Daniel Soriano también aprovechó la oportunidad y felicita a sus compañeros del MCP-ES por los logros obtenidos y les anima a seguir trabajando con el mismo entusiasmo para seguir cosechando excelentes resultados.



Mecanismo.

En el caso de los Representantes de Plan El Salvador, el Lic. Gerardo Lara, Gerente de Proyecto Fondo Mundial/Plan Internacional y Lcda. Carmen Elena Alemán, Gerente de Donaciones y Comunicaciones, mencionaron que el trabajo del MCP-ES es muy exitoso y de mucho reconocimiento a nivel nacional e internacional. También destacaron que compartir los resultados del trabajo anual con los Sectores e Instancias políticas, es una iniciativa que genera transparencia y credibilidad para el Mecanismo. Aprovecharon el espacio para Invitar a todos los miembros del MCP-ES a seguir mostrando liderazgo, ya que los retos para 2014 son grandes pero trabajando en conjunto se lograrán las metas y los buenos resultados que caracterizan al

4. Fortalecimiento a Miembros del MCP-ES

Fortalecimiento en Planes de Incidencia Política



Miembros del MCP-ES durante desarrollo del taller de Elaboración de Plan de Abogacía.

El martes 8 y miércoles 9 de octubre, en el Hotel Decameron, departamento de Sonsonate, se llevó a cabo el taller de Elaboración del Plan de Abogacía. Al taller estaba dirigido a Miembros y Subcomisión Nacional de Monitoreo y Evaluación de la CONASIDA. Éste se realizó con el apoyo de USAID/PASCA, y fue conducido por la Lcda. Alexia de Alvarado, y la Dra. Mirna García, Representantes de USAID/PASCA en El Salvador.

El objetivo principal de este taller fue elaborar el Plan de Abogacía que el MCP-ES impulsará para incidir ante actores políticos del país. Como parte de la metodología del taller, los participantes formaron mesas de trabajo para desarrollar pequeños talleres que permitirían establecer los ejes estratégicos del plan de Incidencia.

El taller fue dirigido técnicamente y auspiciado financieramente por **USAID|PASCA**, quien realizó un análisis del ambiente de políticas de VIH en el marco de la coyuntura electoral y cambio de gobierno para el período 2014-2019, donde se definió como Objetivo de Abogacía: que se incluya la respuesta nacional al VIH en el marco de los Tres Unos dentro de los Planes de Gobierno de los 3 candidatos presidenciales con mayores posibilidades de ganar, siendo el MCP el referente legitimado para articular ese proceso.

En el taller participaron alrededor de 40 personas miembros de todos los sectores representados en el MCP, así como de la Subcomisión de Monitoreo y Evaluación de la CONASIDA, quienes elaboraron el árbol del problema, el mapa de actores políticos y las principales líneas del plan de trabajo.

Taller de Evaluación y Elaboración de Nueva Estrategia de Comunicaciones 2014-2018



Miembros del MCP-ES durante talleres de Evaluación y Elaboración de Nueva Estrategia de Comunicaciones 2014-2018.

El jueves 17 de Octubre, se realizó la segunda jornada de talleres que tenían como finalidad hacer evaluación a la Estrategia de Comunicación 2010-2013 del Mecanismo Coordinador de País. Dichos talleres fueron guiados por la Lcda. Norma de Escobar, quien tuvo el rol de consultora y fue contratada gracias al apoyo financiero de GLZ/Iniciativa Backup.

Como parte de la metodología de los talleres, los miembros del MCP-ES conformaron equipos de trabajo para hacer revisión de elementos importantes de la Estrategia de Comunicación actual, e hicieron sugerencias sobre lo que se debía cambiar o modificar. Algunos de los elementos evaluados del plan de comunicación actual fueron: objetivos, públicos de interés, estrategias y tácticas, mensajes, canales de comunicación.

El jueves 7 de noviembre, se realizó el taller de Elaboración de la Nueva Estrategia de Comunicación. Las sugerencias resultantes de los talleres de evaluación, fueron tomadas en cuenta para la elaboración del nuevo Plan de Comunicaciones que tendrá vigencia durante el período 2014-2018.

La Sra. María Consuelo Raymundo, Representante suplente de Poblaciones Clave HSH, Trans y TS, dijo que le parece muy acertado que se haga evaluación y elaboración de la estrategia de comunicaciones, y mencionó que esto contribuirá a la forma en que se posicione al Mecanismo en los Próximos años.



La Sra. Raymundo, valoró la experiencia de participar en los talleres de evaluación y elaboración de Estrategia de Comunicación como muy interesante y enriquecedor para su sector, ya que les permitió conocer detalles sobre el trabajo que se debe hacer para posicionar a una organización y los medios de comunicación vigentes que permiten llevar a cabo esta tarea.

Sra. Consuelo Raymundo, Representante de Sector Poblaciones Clave HSH, Trans y TS, durante taller de evaluación y elaboración de Plan de Comunicaciones.

5. Informe de Ejecución del Plan de Trabajo del MCP-ES

En el informe del Plan de Trabajo, se documentan y comparten los resultados alcanzados por el Mecanismo Coordinador de País en determinados períodos, y según las áreas estratégicas que supervisa la Dirección Ejecutiva. En esta oportunidad se presentan los resultados obtenidos en el año 2013:

Actividad 1: Capacidad y desempeño del MCP-ES para el seguimiento estratégico Fortalecido.

Meta 1: 12 asambleas de toma de decisiones.

En 2013 se realizaron un total de 17 asambleas de toma de decisiones, cumpliendo así con el 141% de esta meta anual. El espacio para reuniones, envío de convocatorias, elaboración de actas y seguimiento a los acuerdos tomados fueron realizados gracias los recursos del proyecto 00079376.

Meta 2: 6 asambleas de Supervisión Estratégica.

En 2013 se programó la realización de 6 asambleas de Supervisión Estratégica, Cumpliendo con 100% de la meta anual. El objetivo de estas asambleas es el seguimiento por parte del Mecanismo a la ejecución de los proyectos desarrollados por Receptores Principales.

Meta 3: 6 Visitas de Campo

Se ejecutaron un total de 6 visitas. Cumpliendo con el 100% de la meta anual. La 1ª visita se realizó a Hospital Saldaña acompañando al Agente Local del fondo (ALF); La 2ª visita se hizo a Poblaciones Clave, en compañía de la gerente de portafolio; La 3ª visita se realizó al asentamiento Urbano Precario La Unión, en compañía de Receptor Principal MINSAL para verificar el trabajo de los AUS; La 4ª visita se realizó en marco del Día Nacional de la toma de la prueba del VIH, pues el proyecto Fondo Mundial aportó en 2013 un total de \$204,579.18 para reactivos e insumos para el día de la Prueba; La 5ª visita se hizo a Hospitales de la zona Occidental, Hospital de Santa y Sonsonate con el objetivo de conocer algunas áreas importantes donde se brinda atención integral de salud a personas con VIH-Sida y Tuberculosis, y para conocer el estado actual de clínicas y farmacias; la 6ª visita se realizó a Hospital San Rafael Y Unidad de Salud Dr. Carlos Días del Pinal, con el objetivo de observar el manejo del Programa de Adherencia al Tratamiento Antiretroviral y conocer los resultados de la Captación del Sintomático Respiratorio y cuáles han sido las claves del éxito.

Actividad 2: Participación de sectores a través del MCP-ES Fortalecida.

Meta 1: 3 informes presentados a Sectores.

En 2013 se realizaron un total de 3 Diálogos de País, cumpliendo la meta en un 100%. El primer Diálogo de País se realizó el 19 de Febrero; El segundo se realizó el 19 de Marzo; y el Tercer Diálogo de país se llevó a cabo el 26 de Noviembre. Evidencia fotográfica de estos y otros eventos pueden ser encontrados en el área de

Galería en el sitio web del Mecanismo.

Actividad 3: MCP-ES y la Subcomisión Nacional de Monitoreo y Evaluación alineados.

Meta1: 2 Sesiones de trabajo con la Subcomisión Nacional de Monitoreo y Evaluación.

En 2013 se realizaron un total de 4 reuniones; cumpliendo con el 200% por esta meta.

Meta 2: 1 Presentación de Informe a Instancias Políticas y Autoridades Nacionales

El 05 diciembre de 2013, se realizó la reunión programada con Instancias Políticas y Autoridades Nacionales, cumpliendo con el 100% de la meta.

Actividad 4: Capacidad del MCP-ES para la conducción estratégica de los Proyectos Fortalecida.

Meta: 30 personas capacitadas.

Durante el 2013, se realizaron sesiones de capacitación para fortalecer a los miembros del MCP-ES, a través de talleres desarrollados bajo metodología participativa, con enfoque a temas como Elaboración de Nota Conceptual, Elaboración de Plan de Comunicaciones y Elaboración de Plan de Incidencia Política. Se cumplió con el 100% de la meta anual.

Actividad 5: Unidad Ejecutora.

Meta: 4 Acciones de Monitoreo y seguimiento.

La Unidad Ejecutora del MCP-ES, está conformada por la Directora Ejecutiva y la Administradora de Recursos. Durante 2013 tenían como meta realizar 4 acciones de Monitoreo y Seguimiento, en total se realizaron 4 acciones y se cumplió con el 100% de la meta programada. Adicionalmente la Dirección Ejecutiva publicó 4 Informes de Labores correspondientes a los 4 trimestres de 2013 que pueden ser descargados desde el Sitio Web.